



## Communiqué

### Solidarité avec le peuple Palestinien

La guerre d'Israël contre l'Iran, contraire au droit international, est menée avec la complicité de nombreux gouvernements (dont la France), qui continuent d'armer et de soutenir l'Etat d'Israël, malgré le génocide en cours à Gaza. Ces frappes ont de lourdes conséquences sur la population iranienne.

Le régime Iranien poursuit sa politique répressive contre les femmes, les salariés, les minorités ethnique et de genre. La guerre est utilisée comme prétexte pour étouffer les soulèvements populaires contre le régime réactionnaire de la République Islamique d'Iran.

L'Union syndicale Solidaires rappelle sa solidarité avec les prisonniers politiques et les défenseurs des droits humains en Iran et le mouvement « Femme, Vie, Liberté ». Nous exigeons la libération de Cécile KOHLER et Jacques PARIS, incarcérés arbitrairement dans les geôles du régime Iranien depuis 2022.

L'Union syndicale Solidaires, aux côtés d'autres organisations, dénonce depuis plusieurs mois la guerre génocidaire en cours à Gaza.

Malgré le refus de Macron d'employer ce terme, la politique meurtrière menée par Netanyahu correspond bien à la définition d'un génocide, telle qu'elle est codifiée par la Cour Internationale de Justice.

Depuis plus de 3 mois, Israël impose un blocus total et illégal sur la nourriture, le carburant et les médicaments, affamant délibérément la population, en violation flagrante des droits humains et du droit humanitaire. La manipulation de la Fondation Humanitaire pour Gaza, GHF, sert le même objectif, celui de rendre la vie des Gazaouis insoutenable pour les contraindre à quitter le territoire.

Netanyahu amplifie sa politique de colonisation en s'attaquant notamment aux camps de réfugiés en Cisjordanie ne masquant pas sa volonté d'annexion des territoires Palestiniens.

**Les réactions de la quasi totalité des gouvernements occidentaux sont largement insuffisants au regard des enjeux, sans réelle pression mise sur l'Etat d'Israël. Alors que la Russie est légitimement sanctionnée pour son agression impérialiste sur l'Ukraine, l'Etat d'Israël bénéficie d'une impunité totale. Il faut en finir avec cette application du droit international à géométrie variable.**

**Solidaires appelle à amplifier les campagnes BDS France et Stop Arming Israël et à faire pression sur toutes les entreprises ayant des liens avec Israël. La France doit cesser de livrer des composantes de matériel militaire à Israël.**

**Solidaires soutient toutes les initiatives de solidarités avec le peuple palestinien notamment la flotille de Gaza, la marche mondiale pour Gaza, empêchée par la dictature Egyptienne, la manifestation qui a lieu en ce moment contre la présence d'entreprises d'armement israélienne au salon du Bourget.**

**Solidaires renforce ses liens avec les camarades des syndicats palestiniens indépendants comme le syndicat des postiers palestiniens, invité au dernier congrès de SUDPTT de mai 2025. Nous saluons les actions menées par SUD Rail, SUD aérien et l'Union SUD transport pour refuser toute participation au transport de matériel militaire à destination d'Israël.**

**Il y a urgence à voir appliquer le droit international en Cisjordanie, à Gaza et à Jérusalem Est. L'union syndicale Solidaires exige : - Un cessez le feu immédiat et pérenne - La fin du blocus inhumain à Gaza - Le droit au retour des réfugié.es - La fin de la colonisation et la fin de l'occupation - La fin des politiques d'apartheid - La libération des prisonniers politiques Palestiniens ainsi que des otages détenus à Gaza par le Hamas - La suspension de l'accord d'association Union européenne-Israël dont l'article 2 stipule le respect des droits humains par les deux parties**

**Nantes, le 26 juin 2025**